

# 専大スポーツ

No.349

大会結果 予定は体育会ホームページ 専大ホームページ スポーツからアクセスで確認ください  
専大ホームページ 編集部 web(http://sensupo.com/) 大会結果を配信いたします

# 開幕ダッシュ

## 野球・東都大学春季リーグ戦

### 中大に連勝、勝ち点1

東都大学野球春季リーグ戦が4月7日に神宮球場で開幕した。4季ぶりに一部の舞台に戻った専大は第1週で中大に連勝。勝ち点を挙げ、最高のスタートを切った。

初戦(9日)の先発を任された大野亨輔(商4・星稜高)は立ち上がりから相手打線に付け入ると、2回には8番・



▲ 12回を投げ切り、完封勝利を挙げた大野

時本亮(経営4・大垣日大高)のホームラン、3番・森山恵佑(商3・星稜高)のタイムリーなどで4得点。序盤で試合を

の野球場が人工芝に張り替えられ、神宮球場を意識した練習が行える環境が整った(8面に関する記事)。また、今季からユニフォームを一新し、新たな気持ちでリーグ戦に挑んでいる。

た。しかし、3チームが勝点で並び、得失点差で専大が2位となり、決勝戦へと駒を進めた。

ブルボンウォーターポロクラブ柏崎との決勝は序盤は均衡した戦いで、第2ピリオドを終えて4-4の同点。しかし第3ピリオドに相手の猛攻を浴び、5-9で最終ピリオドへ。攻めるしかなくなった専大は、塚越太一(経済2・埼玉栄高)の

2得点で7-9と詰め寄るが反撃もここまで。更に1点を加えられ、7-10で試合終了となった。玉谷泰平主将(商3・金沢市立工高)は「相手につかまれた時のフィジカル面で差がでた。体力不足だったが、全員で攻め、守ることができていて、守る方向に向かっている」と新チームの好調さを語った。

試合は前半に先制を許すが、後半にリーグ戦初出場の岡田哉(経営3・専大附高)のヘディングで同点に追いつく。「ハーフタイムに監督から話を入れられ、持ち直すことができた」と秋間主将が話すように、後半は圧倒的にボールを支配したが、1-1で勝ち点を分け合った。

源平貴久監督は「勝たなければならぬというプレッシャーにおおされてしまった。今季は面白い選手が多いので積極的に起用していきたい」と語った。

## 水球・東日本リーグ戦 優勝決定プレーオフ 惜しくも準V

東日本水球リーグ戦の優勝決定プレーオフ(3月29日、千葉国際総合水泳場)が行われ、専大は準優勝となった。



▲ 相手ボールをカットする中山祐弥(経営1) 撮影・斉藤葵

同の同リーグ戦で、専大はトップカテゴリーの1部Aリーグに所属。初戦で全筑波大を15-7と圧倒したが、2、3戦目は部Aリーグに連敗し

4月4日、秋間大樹主将(経済4・瀬谷高)の選手宣誓で関東大学サッカーリーグ戦が開幕した。4連覇中の専大にとって、戦後初となる5連覇の偉業に向けた長いリーグ戦が幕を開けた。

初戦の相手は昨季、総理大臣杯とインカレの2大会を制した流経大。リ

決勝は最終セットまでもつれ込むシーソーゲームとなったが、セットカウント2-1で惜敗した。敗れはしたものの、気迫あふれるプレーと抜群のコンビネーションで会場を沸かせた。

また、女子シングルスで庄司有貴(文2・青森山田高)がベスト8に入賞した。カットで相手を崩し、威力のあるスマッシュで得点していくスタイルで勝ち上がったが、「長いラリーでも負けない体力を付けることが課題」と話した。5月13日



▲ 会場を沸かせた王(右)と北原=撮影・斉藤葵

東京卓球選手権が3月11日から15日まで、東京体育館で行われ、男子ダブルスで王凱(商4・新潟産大附高)・北原大輝(経済2・専大北上高)

決勝は最終セットまでもつれ込むシーソーゲームとなったが、セットカウント2-1で惜敗した。

から始まる春季関東学生リーグ戦は「連覇を目指したい」と意気込みを語った。

特別講師招いて 新入生セミナー 体育会強化部

3月26日、生田キャンパスで体育会強化部の新入生に向けたセミナーが開催された。

Xリーグ(日本社会人アメリカンフットボールリーグ)の富士通フロンティアーズで活躍する鈴木

## 体育会の魅力を伝えよう



木將一郎氏(平14経営)を特別講師として招き、充実した学生生活を送るためのポイントについての講演が行われた。鈴木氏は体育会学生ならではの悩みなどを、アメリカンフットボール部OBとして、自身の体験を交えて語った。

## 専Sation 第13号発行 特集「激闘白書」



3月11日に「専Sation」第13号が発行されました。巻頭は、昨年入れ替え戦を戦い抜いた体育会の「激闘白書」。サッカー部の関東大学リーグ戦4連覇のマッチレポートや、昨年の専大体育会の結果が一目でわかる「専スポブレイバック2014」など、数多くの特集が組まれています。キャンパス内のラックでどなたでもお手に取ることができるので、ぜひ一読ください。

## 専スポ編集部員募集

専修大学体育会本部情報局「専大スポーツ編集部」は「体育会の一番のファンであること」をモットーに2、3年次生合わせて23人で活動しています。主な活動は各部取材し、毎月発行される「専大スポーツ」紙面やWeb記事の作成、年に2度発行しているフリーペーパー「専Sation」の製作です。

「スポーツに興味がある」「ライターを目指したい」「普段できないようなことを学生のうちに成し遂げたい」などの理由で入った部員も大勢います。この活動はあなたにとって必ず大きな財産となります。ぜひ私たちと一緒に専大スポーツ編集部で専大体育会の魅力を伝えていきませんか? やる気や熱意のある方、第一学生自治会館2階の部室でお待ちしています。(専大スポーツ編集長・新井健太郎)

【注】3月31日までの記事は、選手の学年を旧学年で表記しています。